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大阪府議会議員 須田 旭 

                      

質問予定概要 

 

 質問日  令和６年３月４日 ４番 

発言の種別 ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

１ 地域医療連携ネッ

トワークの南河内圏域

におけるモデル事業に

ついて 

・ モデル事業の取組状況と、今後の府域展開

の考え方について伺う。 
西野健康医療部長 

２ アレルギー疾患対

策の啓発の充実につい

て 

・ アレルギー疾患対策にあたっては、アレル

ギー疾患全般に対応できる人材の育成や情報発

信に取組むことが重要である。これに対し、府

としてどのように取り組んでいくのか伺う。 

西野健康医療部長 

３ 管理者が明らかで

ない橋梁に対する取組

みについて 

・ 管理者が明らかでない橋梁の現在の状況

と、市町村や地元等に対する今後の府の対応に

ついて伺う。 

谷口都市整備部長 

４ 外国人介護人材の

確保について 

・ 外国人介護人材の受入れについて、府とし

て今後どのように取り組んでいくのか伺う。 
𠮷田福祉部長 

５ 成年後見制度の利

用促進について 

・ 制度の利用促進のため、府として意思決定

支援をどう広げていくのか伺う。 
𠮷田福祉部長 

６ 子どもを預かる施

設における性的虐待事

案について 

・ 児童の安全確保のため、虐待通告の義務付

けや通告者の保護が必要と考えるが、府の所見

を伺う。また、施設等が特定されないよう事案

等について公表・共有すべきと考えるが、府の

所見を伺う。 

𠮷田福祉部長 

７ 奨学金返還支援制

度導入促進事業の継続

について 

・ 今年度の申請状況と、来年度の事業規模に

ついて伺う。 

馬場商工労働部長 

８ 修学旅行等による

全国の子どもの万博へ

の来場について 

・ 修学旅行等で全国から多くの子どもたちに

万博に訪れてもらうために、どのような取組み

が行われているのか伺う。 

彌園万博推進局長 

９ 府営住宅における

共同施設の維持管理に

ついて 

・ 共益費制度の導入にあたっては柔軟な対応

が必要と考えるが、府の考えを伺う。 

谷口都市整備部長 

 


